

Köln, 22.06.2020

Auch im 61. Jahr mit neuen Strukturen gut aufgestellt

Die Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner eG hat sich als moderner Dienstleister und Partner in Vorsorgefragen etabliert.

Seit dem 60-jährigen Jubiläum im letzten Jahr fanden bei Kölns traditionsreicher Gärtnergenossenschaft neben einem Wechsel an der Unternehmensspitze auch weitere personelle Veränderungen statt. In den letzten zwölf Monaten haben sich die neuen Strukturen bereits bewährt.

Bereits seit dem 1. Juni 2019 bilden Lutz Pakendorf und Florian Bürder die Führungsspitze der Institution. Zusammen mit weiteren Fachleuten stehen sie als 6-köpfiges Team tagtäglich ihren Kunden und den Mitgliedsbetrieben kompetent in allen Vorsorge- und Grabpflegeangelegenheiten zur Seite.

Als Geschäftsführender Vorstand übernimmt Lutz Pakendorf gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Marc Zillken (Köln-Merheim) und zwei weiteren ehrenamtlichen Vorständen die Gesamtverantwortung für eine zukunftsorientierte Ausrichtung des traditionell verwurzelten Gärtnerverbundes. Den Vorsitz des Aufsichtsrates hat seit dem 01.01.2020 Stefan Schmitz (Köln-Westfriedhof) inne.

Manche Betriebsgründungen der 40 genossenschaftlichen Mitglieder gehen sogar bis ins 19. Jahrhundert zurück. Umso wichtiger ist der heutigen Führungsmannschaft eine zeitgemäße Kundenansprache und moderne Betriebsführung. Denn wie im gesamten Bundesgebiet hat sich auch die Kölner Friedhofskultur seit den 1980er Jahren massiv verändert und stellt damit auch die gewerbetreibenden Friedhofsgärtner in der Großstadt immer wieder vor neue Herausforderungen, auf die die Kölner Genossenschaft bisher immer noch geeignete Antworten gefunden hat. Derzeit beschäftigen die Themen Klimaveränderung, Nachhaltigkeit und demographischer Wandel die Experten für anspruchsvolle Gedenkkultur.

Lutz Pakendorf (45) war bereits vor Berufung zum Vorstand lange Jahre im Auftrag der Kölner Friedhofsgärtner tätig. Seit 2007 bis zum Beginn seiner Geschäftsführertätigkeit war Pakendorf als Bereichsleiter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit und Projektentwicklung sowie die berufsständische Vertretung zuständig. In diese Zeit fiel u.a. die Konzeption der heute nicht mehr weg zu denkenden „Bestattungsgärten“. Vervollständigt wird die Geschäftsführung durch Florian Bürder (37), der langjährige Erfahrung aus dem gartenbaulichen Großhandel einbringt. Im Jahr 2012 startete er als kaufmännischer Angestellter bei den Kölner Friedhofsgärtnern, wo ihm 2014 die Geschäftsführung der Handelsgesellschaft übertragen wurde. Im Juni 2019 wurde Bürder schließlich zum Prokuristen der Genossenschaft und Geschäftsführer zweier Tochterunternehmen berufen.

Seite 2 zu Pressemitteilung „Auch im 61. Jahr mit neuen Strukturen gut aufgestellt“

Neben dem Kerngeschäft der treuhänderischen Verwaltung von Dauergrabpflege- und Bestattungsvorsorge-Verträgen und der Anlage der eingezahlten Kundengelder bilden die gärtnerische Qualitätskontrolle sowie Marketing und Ausbildungsförderung weitere wichtige Tätigkeitsfelder in der Geschäftsstelle.

Ingrid Franzen und Henning Lassotta sind die zentralen Ansprechpartner der Sachbearbeitung im Vertragswesen und damit Dreh- und Angelpunkt für alle Fragen der täglichen Dauergrabpflege-Verwaltung. Neu im Team sind Ann-Kathrin Vollmann und Julia Baum. Vollmann überprüft und dokumentiert seit März 2020 die Leistungen der Mitgliedsbetriebe auf allen Kölner Friedhöfen und fungiert somit auch als Schnittstelle zwischen Friedhofsgärtnereien und Kunden. Baum koordiniert seit Mitte Februar 2020 die Pressearbeit und Werbemaßnahmen der Genossenschaft, betreut Social Media-Kanäle, organisiert Veranstaltungen und setzt sich für die Nachwuchsgewinnung ein.

Bilder und Bildunterschriften:



Geschäftsführender Vorstand Lutz Pakendorf: Die Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner eG steht seit dem 1. Juni 2019 unter der Leitung von Pakendorf.



Prokurist Florian Bürder: Gemeinsam mit Pakendorf verantwortet Bürder das Dienstleistungsgeschäft der Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner eG.



Teampplay in der Geschäftsstelle: Das insgesamt sechsköpfige Team steht Kunden und Mitgliedsbetrieben in allen Fragen der Vorsorge- und Grabpflegeangelegenheiten zur Seite (von links: Lutz Pakendorf, Ann-Kathrin Vollmann, Henning Lassotta, Julia Baum, Ingrid Franzen, Florian Bürder).

Weitere Informationen und Pressekontakt:

Julia Baum

Telefon: (0221) 5691048-11

Email: baum@friedhofsgaertner-koeln.de

www.friedhofsgaertner-koeln.de

www.bestattungsgaerten.de

www.ruhebewahrer.de



ruhebewahrer



ruhe_bewahren_koeln